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[Text]
Mr. Langdon: I think that is a fair way to proceed, with the 

provison that we can raise it again if we feel it is a concern.

The Chairman: You can always raise it, sure. No question.

Could 1 have a motion then that the committee print 1000 
copies of its Minutes of Proceedings and Evidence?

Mr. Ravis, seconded by Mr. Langdon.
Motion agreed to
The Chairman: 1 will be in touch then with respect to a 

steering committee meeting, but just so everyone will know, let 
me mention rather quickly the things I wanted to bring up 
with the steering committee: 1. How to handle Order-in- 
Council appointments at various levels—and then we would 
come back to you with a suggestion; 2. How we might begin to 
look at the ODA study. Remember we had it all out, we even 
thought of whom we might like to hire and everything else, 
and then it went down the drain, but I would like to bring this 
to the steering committee so we can come to you with a fairly 
concrete proposal and move into that; 3. Main estimates. Now 
that we have the ability to have staff specifically for the 
committee, I think we would like to look at that, and at least 
on a short-term basis perhaps get someone to come in for a 
couple of months and help us; 4. Then we can look at the 
longer haul of who we would like on the committee to do 
papers for us on interesting subjects; 5. And finally to have the 
steering committee bring the budget back to you so we can get 
it in.

Again, this is housekeeping, but they are important bits of 
housekeeping. So I will be in touch about a steering committee 
as soon as possible.

Mr. Friesen: One question. I am concerned about the way 
the schedule is going to go in the next three months, April, 
May and June. All of us have very tight schedules and have to 
make commitments weeks and sometimes months in advance. 
Is it possible between you and the clerk and maybe other staff, 
to outline fairly quickly what days the committee intends to sit 
through the end of June so we can make our commitments in 
the light of our responsibilities here?

The Chairman: All right, we will try to do that. Between the 
steering committee meeting and the meeting of the committee, 
we will try and look at what the steering committee is recom
mending and therefore the load, and we will try to fix the days 
right through to the end if we possibly can. I do not see any 
problem with that.

Mr. Friesen: It would be very helpful to all of us.
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The Chairman: We will not be travelling, you know. Our 
travel will come in terms of the hearings ...

Mr. Friesen: When your riding is in B.C., you are always 
travelling.

[Translation]
M. Langdon: Je crois que c’est une façon équitable de faire 

les choses à condition que nous puissions rouvrir le débat si 
nous en sentons le besoin.

Le président: Vous pouvez toujours rouvrir ce débat. Aucun 
doute là-dessus.

Quelqu’un veut-il proposer que le Comité fasse imprimer 
1000 exemplaires de ses Procès-verbaux et témoignages?

M. Ravis, appuyé par M. Langdon.
La motion est adoptée
Le président: Pour votre gouverne à tous, il y aura réunion 

du Comité directeur, mais je vous dis déjà de quoi il sera 
question: 1. Nominations par décret en conseil à divers 
niveaux—et nous vous reviendrons avec une proposition par la 
suite; 2. Comment nous pourrions aborder l’étude de l’APD. Si 
vous vous rappelez bien, c’était déjà tout prêt, nous avions déjà 
une idée de qui nous voudrions embaucher et tout le reste, mais 
tout est disparu en cours de route et j’aimerais bien en resaisir 
le Comité de direction afin que nous puissions vous présenter 
une proposition assez concrète pour réalisation ultérieure; 3. 
Le budget des dépenses. Maintenant que nous avons la 
possibilité d’avoir du personnel affecté directement au Comité, 
je crois que nous devrions étudier cette question et peut-être 
même, à court terme, demander à quelqu’un de venir nous 
aider pendant quelques mois; 4. Nous pourrions ensuite étudier 
la question à plus long terme pour nous demander qui nous 
voudrions avoir à notre service pour rédiger les documents 
pertinents sur les sujets qui nous intéressent; 5. Enfin, le 
Comité de direction pourra vous proposer le budget afin que 
nous puissions commencer à l’étudier.

Encore une fois, ce sont des questions de régie interne mais 
qui ont leur importance. Je vous contacte dès que possible à 
propos de ce Comité de direction.

M. Friesen: Une question. À propos de notre horaire pour 
les trois mois à venir, soit avril, mai et juin. Nous avons tous 
des horaires extrêmement serrés et devons prendre des 
engagements des semaines, sinon des mois d’avance. Serait-il 
possible pour vous et le greffier et d’autres membres du 
personnel de nous donner rapidement une idée des dates où le 
Comité doit siéger d’ici la fin de juin afin que nous puissions 
prendre nos divers engagements en fonction de nos responsabi
lités ici?

Le président: Bon, nous essaierons de le faire. Après la 
réunion du Comité de direction et avant la réunion du Comité 
plénier, nous essaierons de voir ce que recommande le Comité 
de direction pour ainsi pouvoir prévoir la charge de travail et 
nous essaierons de vous donner des dates fixes d’ici la toute fin, 
si c’est possible. Je ne crois pas que cela pose de problèmes.

M. Friesen: Ça nous serait utile à tous.

Le président: Nous ne voyagerons pas, comme vous le savez. 
Pour ce qui est des audiences, nous commençons à voyager...

M. Friesen: Quand vous avez une circonscription en 
Colombie-Britannique, vous voyagez tout le temps.


